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市政建議兩則 

一、改善孫逸仙大馬路一行人過路設施的意見 

近日有居民反映，位於孫逸仙大馬路近「雙鑽」前，有一個疑似通往觀音像海濱

休憩區的過路設施，但安全島長期被圍封，可能為某些場合才使用的臨時過路設施（圖

一）。然而行人路一側的導盲磚和開口則和普通斑馬線一樣。該市民擔心，若有失明人

士走到這裏，有機會誤以為這裏能過路，造成意外，建議當局改善設計。 

 

二、改善羅理基博士大馬路近油站的花圃 

本人發現，羅理基博士大馬路近油站掉頭位的花圃，植物生長茂盛，影響駕駛者

觀察來車的視線（圖二）。本人曾於市政在線反映，當局迅速把路口的植物裁剪，效率

甚高。然而不夠一星期，植物已長回原本高度，問題再次出現。因此，本人建議當局於

類似位置（圖三），靠近路邊一側可栽種較矮的植物，或直接以草皮代替，既不會阻礙

駕駛者的視線，也能減低綠化人員重複修剪的工作量。 

 
附圖： 

 
圖一：位於孫逸仙大馬路近「雙鑽」前，有一個

疑似通往觀音像海濱休憩區的過路設施（市民提

供） 

 
圖二：羅理基博士大馬路近油站掉頭位的花圃， 
植物生長茂盛，影響駕駛者觀察來車的視線（市

民提供） 



 
 
 
 
 
 

 
圖三：本人建議當局於類似位置，靠近路邊一側（深紅色部份）可栽種較矮的植物，或直接以草皮代

替，既不會阻礙駕駛者的視線，也能減低綠化人員重複修剪的工作量。 

 


